

Ein Familienunternehmen seit 15 Jahren in Fahrt

ETTISWIL Seit fünfzehn Jahren ist die DusSteinmann Transport AG erfolgreich unterwegs. Heute führen Claudia und Martin Duss sowie Thomas Steinmann das Unternehmen. Sie haben das Steuer von ihren Vätern übernommen.

Das Geschäft rollt. Die DusSteinmann Transport AG blickt auf 15 erfolgreiche Jahre zurück. Im Jahr 2003 legten die Ettiswiler Brüder Roland und Ernst Duss sowie Thomas Steinmann den Grundstein für das heutige Unternehmen. Aus zwei Ettiswiler Transportfirmen wurde eine, sie gründeten die DusSteinmann Transport AG. Damit schlugen sie einen neuen Weg ein.

Die Gebrüder Duss gaben nach und nach ihre Verantwortung ab. Mit Claudia und Martin Duss rückte die nächste Generation nach. Heute bilden die beiden gemeinsam mit Thomas



Die DusSteinmann Transport AG beschäftigt 30 Mitarbeitende. Eine eingespielte Crew, die tagtäglich unterwegs ist auf den Schweizer Strassen. Foto zvg

Steinmann die Geschäftsleitung der DusSteinmann Transport AG. Sie beschäftigen 30 Mitarbeitende. «Sie sind unser grösstes Kapital», sagt Thomas Steinmann. «Dank ihnen sind wir heute so erfolgreich unterwegs.»

In zweiter Generation

Die Väter Steinmann und Duss starteten als Ein- beziehungsweise Zweimannbetrieb in die Selbstständigkeit. Im Jahr 1962 kaufte Franz Steinmann seinen ersten Lastwagen aus dem Armeebestand. In den darauffolgenden Jahren kamen weitere Kipper, Kranlastwagen und ein Öltransporter dazu. Nach Franz Steinmanns plötzlichem Tod übernahm sein Sohn Thomas 1998 den Familienbetrieb.

Die Brüder Ernst und Roland Duss gründeten 1975 ein Transportunternehmen. Sie übernahmen 1992 die Firma Beck Transporte aus Sursee und bauten damit ihre Fahrzeugflotte aus. «Unsere Väter legten den Grundstein für unsere Firma», sagt Thomas Steinmann. «Mit grossem Engagement ist es ihnen gelun-

gen, sich einen Namen zu machen. Wir durften ihre Kunden übernehmen und neue dazugewinnen.» Diese geben ihre Transporte dem Familienunternehmen direkt in Auftrag. «Wir schätzen dieses entgegengebrachte Vertrauen und die langjährige Zusammenarbeit sehr.»

Das Jubiläumsgeschenk

Ein Meilenstein in der Firmengeschichte der DusSteinmann Transport AG war der Neubau der Werkstatt, des Büros und der überdachten Aussenplätze in der Mööslimatten. «Damit investierten wir in die Zukunft.» Aktuell starten von hier aus 22 Lastwagen in die ganze Schweiz. Davon bringen acht LKWs Stückgut von A nach B. Dazu kommen sieben Kranlastwagen, drei Kipper, drei Sattelschlepper und ein Winterdienstfahrzeug. Im Rahmen des 15-Jahr-Jubiläums machte sich das Familienunternehmen ein Geburtstagsgeschenk. DusSteinmann kaufte drei LKWs der neusten Generation. «Um auf (Erfolgs-)Kurs zu bleiben, müssen wir uns rollend weiterentwickeln.»